

2020年6月の記事一覧

花き活用拡大支援事業 その3 6月29日(月)

花き活用拡大支援事業の取組で、再び素敵なお花を届けていただきました。今回は新居浜のfleuriste Lien (フルリスト・リアン) さんからのお花です。美しいお花を見ていると、自然と笑顔になりますね。小学生と中学校2年生が代表で花を受け取りました。学校が華やかになりました。

fleuriste Lien (フルリスト・リアン) さん、ありがとうございました。



【別子ファーム】 ついに収穫第1号！パプリカ！！

現在、約10種類もの野菜を地域の方々と協働しながら栽培している「別子ファーム」ですが、6月22日について初めての収穫ができました。今日の担当グループが、朝ファームに行って観察や水やりをやっていたところ、きれいな紫色をしたパプリカができていました。



記念の第1号です！！

早速学校に戻って、初収穫の報告を生徒や教師たちに知らせていました。たった一つのパプリカでしたが、報告を聞いたみんなの表情がとても明るく温かいものでした。





先日は、野菜の育て方について調べ学習を行い、それを発表しましたので、その知識を生かしながら、実りある収穫を目指して栽培に取り組みます。



別子小・中学校にお越しの際には、ぜひお立ち寄りください。

6月22日(月)【小】トマトとキュウリができました！

学級園で育てていたトマトとキュウリができました。収穫した野菜は子どもたちがおいしくいただきました。「トマトのにおいがする～。」「もっと食べたい！」と、自分たちで育てた野菜をおいしそうに食べていました。今日採れた野菜はトマトとキュウリだけでしたが、それ以外にもピーマンやオクラが育っています。これからもお世話を頑張って、たくさん収穫していきたいと思います。





6月17日（水）【小】公民館見学へ行ったよ！

2年生は生活科、3，4年生は社会科の学習で公民館の見学に行きました。見学の前にきまりや質問することなどを確認しました。梅雨の時期なので天気が心配でしたが、見学日和の晴天となり、子どもたちは元気に出発しました。普段の生活ではなかなか見ることのできない公民館の設備を見ることができ、子どもたちは新たな発見をしていました。また、館長さんに直接質問できる貴重な機会ということで、子どもたちは考えた質問だけでなく、気になったこともたくさん聞いていました。今回の見学で学んだことを、これからの授業でまとめていく予定です。



6月9日（火）【小】野菜に花が咲いてきました。

学級園に植えている野菜に花が咲いてきました。花だけでなく、トマトやナスには小さな実もついています。カップに植えていたヒマワリなども成長しているので、畑に植え替えました。これからも水やりや草引きを忘れずに行い、大きく育てていきたいです。



花から野菜の名前が分かるでしょうか。考えてみてくださいね



Besshi English News #34 「Going to Besshi Farm」

One of the students asked us to post Jason's articles again.
So we are going to try post them once a week.

Besshi English News

③④ Friday May 29th, 2020 – *Going to Besshi Farm*

The students at Besshi Junior High went to **Besshi Farm** on **Wednesday May 27th, 2020**. Everyone worked together to help plant many different kinds of vegetables and fruits, such as **tomatoes, cucumbers, okra, and watermelons**. We hope everyone had a fun time!



無事に一週間が終わりました。6月5日（金）

今日の4校時、中学校は生徒総会に向けての学活でした。

生徒総会に向けて、各学級で活発な意見交換ができていました。

Besshi junior high school students had a homeroom class for the upcoming school council meeting during the 4th period today.

All the students actively exchanged their ideas for the meeting.



今週も無事に終了しました。

今週も、児童生徒たちはこまめに手を洗い、先生たちも消毒を欠かさず行いました。

他にも様々な面で気を付けて、学校生活を送ることを心がけました。

みんなで協力して、平和な学校生活を守っていきたいと思います。

The week has finished on a good note.

The students washed their hands frequently and teachers sanitized chairs and desks this week as well.

We tried to live a school life by caring about many other things.

And we want to protect our peaceful school life by cooperating with each other.



花き活用拡大支援事業 その2 6月3日(水)

本日も花き活用拡大支援事業の一環でお花をいただきました。

『フラワーショップ四季』さんより素敵なお花を届けていただき、今日は中学3年生が直接花を受け取ることができました。

花の説明もお聞きすることができ、あたたかな気持ちになりました。

お花を受け取る直前に、英語の授業でもちょうどこの事業のことを話していました。

2日連続でお花をいただけるなんて、本当に幸せです。

『フラワーショップ四季』さん、遠いところまでありがとうございました。





新型コロナウイルス感染防止の徹底のためのお願い

愛媛県教育委員会ならびに新居浜市教育委員会より、「新型コロナウイルス感染防止の徹底のためのお願い」の文書が届きました。ご一読していただき、ご理解とご協力をお願いいたします。

小・中学校の保護者の皆様へ

—新型コロナウイルス感染防止の徹底のためのお願い—

令和2年6月2日

愛媛県教育委員会

新居浜市教育委員会

愛媛県では、「学校における感染リスクをゼロにするという前提に立つ限り、学校に子供が通うことは困難である」ことから、学校での感染リスクを低減させつつ、段階的に実施可能な教育活動を進めていくこととし、5月11日からの分散登校を経て、5月25日より県内一斉に学校を完全再開し、必要な感染防止対策を取った上で教育活動を行っています。各家庭におかれましては、毎朝のお子様の検温や健康観察など、学校の感染防止対策へのご理解・ご協力をいただいておりますこと、心より感謝申し上げます。

このような中、今般、他県において小学校で集団感染（クラスター）が発生しました。新聞報道によりますと、5月28日に感染が判明した児童は、自宅で検温した際には37度台の熱があり、その旨を書いたチェック表を提出していたものの、学校の入口で検温すると36度台だったため、授業に出席したとのことでした。

文部科学省においては、学校の集団感染の予防について、「学校の臨時休業中においても子供の感染事例は一定数生じており、その多くは家庭内での感染と言われている。学校内での感染拡大を防ぐためには、何よりも外からウイルスを持ち込まないことが重要であり、このためには各家庭の協力が不可欠」との見解を示しています。

つきましては、文部科学省から、各PTA団体に対して保護者向けの協力願いが発出されていることを踏まえて、保護者の皆様には、改めて次のことにご留意され、学校における集団感染の水際対策にご協力いただきますよう、お願い申し上げます。

- 1 各家庭で、登校前はもちろん、休日であっても日々の検温を必ず行い、体温の変化に注意するとともに、登校日の朝に発熱等の風邪症状が見られる場合は、ためらうことなく、お子様の登校を控えていただくようにしてください。
- 2 今後、感染が蔓延する事態に至った地域においては、同居のご家族に発熱等の風邪症状が見られる場合においても、お子様の登校を控えていただくよう、学校から依頼する場合がありますので、その際は、ご理解・ご協力をお願いいたします。

※なお、1、2とも、登校を控えていただいたお子様は、欠席ではなく、「出席停止」として扱うことといたします。

6月2日（火）【小】チョウが羽化しました。

3年生の理科の授業で観察していたモンシロチョウが、ついに羽化しました。卵から幼虫、さなぎを経て、成虫となった様子を観察できました。子どもたちは、日に日に大きくなっていく幼虫に興味津々で、さなぎになってからは、チョウになるのを楽しみにしていました。そして、チョウが飛び立つと「おおきくなれよ。」と、嬉しそうに伝えていました。学習を通して、子どもたちは虫の成長だけでなく、命のたくましさも感じたようでした。



花き活用拡大支援事業 6月2日（火）

愛媛県の事業により、今治の『はなのアトリエ野の花っ子』さんよりお花が届きました。

花き活用拡大支援事業とは、新型コロナウイルスの影響により需要を失った県産花きを学校再開後の教室に花を飾ることで、需要の回復を図ることと、児童生徒に花のある豊かな学校生活を体験してもらうことが目的とされた事業です。

教室が華やかになりました。そして、花に対する興味が深まりそうです。

『はなのアトリエ野の花っ子』さん、遠い所まできれいなお花を届けてくださりありがとうございました。



Thank you so much for beautiful flowers!

全校朝礼 6月1日（月）

今朝、全校朝礼を行いました。

小・中学校の児童生徒全員が登校し、全員そろっての朝礼となりました。

We had a morning meeting today.

All the students in school got together and listened to our principal's speech.

校長先生から、新型コロナウイルスのことに、今だからこそ考えることができることがあるということ、そして、自分の考えや思いを、仲間や家族と共有しようというお話がありました。

児童生徒のみなさんは、目・耳・心で真剣に話を聴くことができました。

He talked about things we can think about due to the COVID-19 pandemic and how it's a good opportunity to share ideas with our friends and family.

Everyone listened to his talk seriously with their eyes, ears and hearts.



本日より四国地方は梅雨入りです。

雨にも負けず、元気に学校生活を送りたいと思います。

The rainy season has started in the Shikoku area but we'll live our school life positively.

